



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. Februar 2015

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

„One Billion Rising“: Aktion gegen Gewalt an Frauen

Die Kampagne „One Billion Rising“ („Eine Milliarde erhebt sich“) gegen Gewalt an Frauen lädt am Samstag, 14. Februar, Männer und Frauen weltweit ein, gemeinsam öffentlich zu tanzen, um die Solidarität mit den Gewaltopfern und die gemeinsame Kraft gegen Gewalt an Frauen zu demonstrieren. In Wiesbaden findet die Aktion auf dem Luisenplatz von 12 bis 14 Uhr statt.

Im Rahmen der Kampagne laden die Initiative des kommunalen Frauenreferates der Landeshauptstadt Wiesbaden, das Büro für Staatsbürgerliche Frauenarbeit e.V. und die Hessischen Landeszentrale für politische Bildung (Referat IV) alle interessierten Bürger in Wiesbaden ein, an der weltweiten Aktion teilzunehmen. Vor Ort gibt es die Möglichkeit, den Tanz einzustudieren und sich über die Situation in Wiesbaden zu informieren.

Der Tanz im öffentlichen Raum soll an diesem Tag in über 160 deutschen Städten und in mehr als 199 Ländern stattfinden. „One Billion Rising“ möchte mit der Einladung zum Tanz ein neues Bewusstsein und das Ende von Gewalt an Frauen fordern. Eine Milliarde (one billion) steht für die Zahl an Frauen, nämlich jede Dritte, die weltweit schon Opfer von Gewalt, Misshandlung und Vergewaltigung wurden.

Weitere Informationen erhalten Interessierte im Referat der Kommunalen Frauenbeauftragten: 0611-312448 oder über frauenbeauftragte@wiesbaden.de, www.wiesbaden.de/frauenbeauftragte.

+++